

***Thiès, Sénégal, 15 septembre (Infosplusgabon) - L'équipe de Génération Foot, championne du Sénégal en titre, s'est imposée samedi au stade Lat-Dior de Thiès (à 70 km à l'est de Dakar) devant le Zamalek du Caire sur le score de 2 buts à 1, en match comptant pour le premier tour aller de la Ligue africaine des champions.***

« Objectif atteint », selon le coach sénégalais Djibril Fall qui a tout de même reconnu que « l'adversaire a dominé la partie dans la conservation du ballon ».

Ses joueurs ont, en effet, été tout heureux d'ouvrir le score dès la 11ème minute par Mame Limamoulaye Guèye, alors que les Egyptiens semblaient avoir une mainmise totale sur le match. Et lorsque, juste au sortir de l'heure de jeu, le même Limamoulaye Guèye doubla la mise (63ème mn), le nombreux public venu soutenir les « Grenats » se mit à rêver d'un exploit.

Avec une fin de saison nationale intervenue il y a trois mois et face à un « géant d'Afrique », cinq fois vainqueur de l'épreuve, « avec 34 matches dans les jambes et beaucoup de rythme » et en plus techniquement bien outillé, Djibril Thialaw Diop, le capitaine, et ses partenaires étaient à un but de reconduire le score qu'ils avaient filé au tour précédent aux Libériens de LPRC Oilers, sur la même pelouse du stade Lat-Dior de Thiès. Mais, le troisième but de la rencontre, ce sont eux qui l'ont encaissé à la 73ème minute sur un corner victorieusement repris de la tête par Mostafa Mohamed qui venait d'entrer en jeu. Génération Foot aurait même pu concéder l'égalisation si, dans le temps additionnel, Khalid Boutaïb n'avait pas trouvé la transversale de Mohamed Niaré, le portier malien des champions du Sénégal.

Finalement, GF s'offre un succès de prestige face au grand Zamalek, mais s'est quelque peu compliqué la tâche en encaissant un but à domicile. Au match retour, en Egypte, dans deux semaines, il lui faudra sortir une prestation d'enfer pour ne pas être éliminée et reversée en Coupe de la CAF.

Djibril Fall, le coach sénégalais a annoncé qu'il se pencherait dès après le match « sur la stratégie à adopter pour contrer l'adversaire », en espérant que ses joueurs pourront encore « profiter des erreurs défensives des Egyptiens pour les punir » de nouveau.

FIN/INFOSPLUSGABON/POL/GABON2019

© Copyright Infosplusgabon